



## DÉCLARATION OFFICIELLE

Le 6 octobre 2017

### Une femme autochtone du Manitoba devient la nouvelle directrice générale

**Vancouver (Colombie-Britannique)** – La commissaire en chef Marion Buller souhaite chaleureusement la bienvenue à Debbie Reid qui, dès aujourd’hui, occupera le poste de directrice générale de l’Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées.

M<sup>me</sup> Reid est originaire de la Première Nation Skownan, au Manitoba. Ses antécédents professionnels dynamiques vont de fonctions communautaires à des responsabilités nationales. Elle a travaillé pour sa collectivité, pour l’Assemblée des chefs du Manitoba et comme conseillère spéciale à l’ancien chef national Phil Fontaine lorsqu’il était à l’Assemblée des Premières Nations. M<sup>me</sup> Reid a plus de dix années d’expérience dans des postes de direction à la fonction publique fédérale, notamment pour le Bureau du Conseil privé et la Direction générale de la santé des Premières nations et des Inuits de Santé Canada.

« Toute la carrière de M<sup>me</sup> Reid est axée sur le travail pour les Premières Nations ou en leur nom. Mes collègues commissaires et moi-même sommes extrêmement heureux qu’une autre femme autochtone forte avec une excellente feuille de route se joigne à notre équipe », a déclaré la M<sup>me</sup> Buller.

Les commissaires aimeraient aussi profiter de l’occasion pour remercier Aideen Nabigon de sa contribution ces derniers mois comme directrice générale intérimaire. M<sup>me</sup> Nabigon continuera de soutenir les activités de l’Enquête nationale à titre de conseillère spéciale pour la commissaire Qajaq Robinson.

-30-

#### Diffusé par :

Équipe des communications de l’Enquête nationale

604-561-8520

Courriel : [media@mniwg-ffada.ca](mailto:media@mniwg-ffada.ca)